さつき便りNº88 山田ふぁーむトピックス!



稲刈り真っ最中の山田ふぁ―む!昼は稲刈り、夜は乾燥調製という、残業当たり前の季節になりました。時には真っ暗な中、稲刈りしている主の正樹です。事故なく怪我なく故障なく、最後まで頑張ります!

◆稲刈り快調です!◆

今年は21日から始まりました。いつもより遅い気もしますが、稲はいい感じです。苗植え~直播~飼料用と、順次刈り取っていく予定です。青天の霹靂は10月9日からの発売になります。コシヒカリは10月下旬になりそうです。



◆またまたTV出演♪◆

青森テレビ(ATV)の夕方ローカル番組「わっち」 昨年稲刈りのときにも出演させていただきましたが、 今年はその続きで、カレー作りのため、野菜とお米 を物々交換するということで出演させて

いただきました。

わっち村で野菜を 作ったけど、 お米とカレールーが ないじゃん!!



そうだ!山田さんとこでお米を分けてもらおう! 今年のお米の出来は どうかな?

ちょっと野菜が 少ないけどねえ(笑) せっかく来ていただいたし 協力させていただきます



青天の霹靂5kgと、 なんと青森きくらげまで いただきました~~ きくらげ入りカレー 美味しそう◎

◆Lien リアンをご紹介◆

青森市出身のシェフ上原さんが作る青森きくらげの料理 ♡ 私たちもいますぐ行きたいところですが、世田谷区池尻大橋なのでなかなか、、、青森きくらげで素敵な料理を作ってくださいますので、機会があればぜひ行ってみてください。

2018ミシュランビブグルマンに選ばれた 気鋭のシェフです。

キクラゲはお任せの魚料理に使ってます。 茹でてその後、ソテーして、玉ねぎとニンニ クのピューレをからませて香り付けして、す だちのバターソースをかけて甘鯛と一緒に 提供してます。好評です。By上原シェフ ◆リアン◆世田谷区池尻3丁目5-22

◆孫のお―ちゃんがじじ!と!◆

長女がいつもビデオを送ってきます。 ついに「じじ!」といえるようになり、主は



相変わらず 積んでます ♡

◆津軽弁の川柳 わかりますか~?笑◆

(津軽弁) 意訳:はんの一瞬 携帯電話を見たのが 事故のもと (津軽弁) 意訳:はんの一瞬 携帯電話を見たのが 事故の原因 を関い スマホばちょすな 前ば見ろ (南部弁) 意訳:連転中は スマホに触らないで 前を見よう あぶねして くるまさのったら スマホおげ (下北弁) 意訳:危ないから 自動車を運転するときは スマホは置こう



